
Einwohneranfrage 05/24 zur Stadtverordnetenversammlung am 28.02.2024 
 
 

Lokaler Teilhabeplan 

 

Anfragesteller: Herr Wolfgang Zabka 

 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
der Antrag „OB- 005/2017“ an die STVV mit Maßnahmen zur Umsetzung des lokalen Teilhabeplans 
wurde dankenswerter Weise von Ihnen beschlossen. Nach meiner Kenntnis sind daraus verschiedene 
Aktivitäten in der Verwaltung entstanden und es wurden – soweit ich das überblicken kann - einige 
der beschlossenen Maßnahmen bereits umgesetzt. Nach meiner intensiven Prüfung des 
beschlossenen Teilhabeplans muß ich jedoch konstatieren, dass der darin enthaltene Umfang der 
Maßnahmen in den verschiedenen Handlungsbereichen sowie die darin zum Ausdruck kommende 
Selbstverständlichkeit eines Verwaltungshandelns einer ständigen Evaluierung nicht förderlich sein 
können.  
 
Frage 1: Wurde der lokale Teilhabeplan aus dem Jahr 2018 evaluiert? 
Frage 2: Erfolgte jährlich eine Berichterstattung zur Umsetzung des Teilhabeplans? Wenn ja, wo kann 
dieser nachgelesen werden? 
Frage 3. Ist eine Fortschreibung geplant? Wenn ja, bis wann wird diese vorgelegt?  

 


